



San Fernando del Valle de Catamarca, lunes 29 de diciembre de 2025

A la Liga Capitalina de Fútbol

Sra. Silvia Jiménez

Presente

Por intermedio de la presente, y a través de usted, a la **Federación de Fútbol de Catamarca**, tenemos el honor de dirigirnos a fin de informar formalmente una decisión institucional adoptada por la Comisión Directiva del **Club Atlético Policial**.

Desde la Comisión Directiva del Club Atlético Policial, y en mi carácter de **Presidente de la institución**, comunicamos que, tras un análisis serio, honesto y exhaustivo de la realidad económica y estructural que atraviesa nuestro club, se ha resuelto **no participar en el Torneo Provincial**.

Se trata de una decisión difícil, pero profundamente responsable. Entendemos que continuar compitiendo en una competencia de estas características, en el contexto actual, implicaría seguir acumulando deudas y comprometer el futuro institucional del club, algo que esta Comisión Directiva no está dispuesta a permitir.

Recientemente, el Club Atlético Policial participó del **Torneo Regional Federal Amateur**, lo que significó un enorme esfuerzo económico, afrontando gastos tales como pagos de jugadores y cuerpo técnico, revisiones médicas, vitaminas, refrigerios, herramientas de recuperación física, indumentaria deportiva, entre muchos otros. Todo ello fue realizado con sacrificio y compromiso, dejando como consecuencia una carga financiera considerable.

El Torneo Provincial, al tratarse de una competencia extensa, implica además altísimos costos de alojamiento, transporte, alimentación y remuneraciones, sin contar que no existe premio económico ni incentivos que acompañen el esfuerzo de los clubes participantes. A esto se suma que las fechas y horarios del certamen generan una baja concurrencia de público, disminuyendo aún más los ingresos.

Cabe destacar que el Club Atlético Policial no es solo fútbol. Es una institución con un enorme rol social, que llegó a generar empleo directo e indirecto para más de 55 familias, quienes obtuvieron ingresos a partir de las tareas desarrolladas dentro del club. Para sostener esto, realizamos innumerables esfuerzos mediante actividades solidarias como venta de pollos, empanadas, bailes, rifas, alquiler de cancha y otras acciones comunitarias.

En los últimos años, sufrimos una importante caída en la cantidad de socios, especialmente luego del aumento de la cuota social a \$5.000. Reconocemos que fue un golpe duro, pero siempre actuamos con total transparencia, informando en reuniones los recursos que ingresaban al club y el destino de los mismos.

Asimismo, asumimos el gran desafío de recuperar nuestro predio, que se encontraba prácticamente sin funcionamiento. Con mucho esfuerzo logramos ponerlo nuevamente en condiciones: hoy entran allí las divisiones inferiores, el fútbol femenino y la primera división. Se realizaron mejoras como el cambio de aspersores, incorporación de herramientas de entrenamiento y mejoras en la infraestructura.

En nuestra sede de calle Buenos Aires, transformamos un depósito en una sala de reuniones, renovamos completamente la cañería del salón con PVC, pintamos las instalaciones, construimos una cocina y refaccionamos el techo y el frente. Aún restan objetivos importantes como la construcción de los baños y

el playón, proyectos fundamentales para continuar creciendo como institución.

Queremos remarcar la importancia de los clubes de fútbol como espacios de contención social. Hoy los clubes atraviesan una situación económica crítica y muchas veces no son escuchados. Más allá de la rivalidad deportiva, nos sentimos hermanos de todos los clubes, porque conocemos la realidad diaria: chicos que llegan sin comer, sin zapatillas o sin indumentaria, y encuentran en el club un lugar que los contiene, los educa y los aleja de la droga y de la calle.

Creemos firmemente que los clubes debemos unirnos, trabajar con reglas claras y luchar por un sistema más justo. Los clubes no solo formamos deportistas: generamos empleo y somos un eje fundamental del desarrollo humano y social.

Pedimos sinceras disculpas a nuestros hinchas, socios y simpatizantes si esta decisión los afecta. No fue tomada a la ligera. Fue una determinación responsable, entendiendo que la participación en el Torneo Provincial podría afectar gravemente la economía de nuestro querido Club Atlético Policial.

Este año, además, tenemos la enorme responsabilidad de llevar adelante la asamblea para el cambio de autoridades, y nuestro compromiso es dejar un club ordenado, saneado, sin deudas y competitivo.

Agradecemos profundamente a quienes nos acompañan y también a quienes nos critican. Las puertas del club están abiertas y el libro de socios disponible. Creemos en la gran familia de Policial. **No somos dirigentes alejados de la realidad: somos un grupo de hinchas que ama este club, su historia y la enorme tarea que tiene por delante.**

Asimismo, invitamos cordialmente a las autoridades de la **Liga Capitalina de Fútbol**, de la **Federación de Fútbol de Catamarca**, del **Gobierno Provincial** y de la **Municipalidad**, a visitar nuestro club, conocer nuestras instalaciones, nuestra realidad diaria y el trabajo social que llevamos adelante, convencidos de que el diálogo y el conocimiento directo fortalecen a las instituciones y al deporte en su conjunto.

Sin otro particular, saludamos a usted muy atentamente.



**RIARTE, ANGEL ORLANDO
SECRETARIO
CLUB ATLETICO POLICIAL**



**LAVATELLI, LUIS DANIEL
PRESIDENTE
CLUB ATLETICO POLICIAL**

